

## お知らせコーナー

### 来年度継続希望書類

来年度も継続してささのはクラブに在籍を希望するかどうかの確認と、今年度の申請書の内容の中で変更があった場合お知らせ頂く書類を配布します。今年度の申請書のコピーを添付するので職場(携帯電話番号・メールの変更等)がありましたら、赤字で記入してください。1/6(木)までに提出をお願いします。

◎新しいささのはの家への転居があり、とても大変な今年度でした。1年生もすかりたくましく大きくなつた姿を見ながら、1年間みんなを引っ張ってくれた、6年生達の優しさに応えられるように、低学年から高学年まで異なる年齢の育ち合いができる「ささのはクラブ」の絆を大切にする「ささのは、子」達と、楽しい毎日を作りたいと思っています。

12/19(日)30周年記念会について  
保護者とは別に会場に行くことを希望する子ども(子どもたちの参加も含む)は、10:15 ささのはの家に集合  
10:30 出発、バスと徒歩で行きます。(バス代は外出費から出します)  
指が連れて行きます。  
子どもたちの参加の場合は帰りは指といっしょに翌朝の文まで帰って来ますがその後の帰り方は個別に相談します

### ★ささのはの家にずっといる日 (お迎えはささのはの家にお願ひします)

① 12/15(水) ケーキを作ります。  
グループ毎にケーキのスポーツと、飾り付けの材料を用意し、グループオリジナルケーキを作り、みんなで食べます。ワイワイと、デザインを考え、クリームをホイップし、果物を飾り付けて、毎年どこにもないような豪華なケーキができます。切り分けのりがもない...でも早く食べたいたい...たのしみですネ。  
その後12/19(日)の30周年記念会に歌う「こどものこころ」というOBの柳倉ハル作詞・作曲の「ささのはクラブのうた」を柳倉ハルが来てくれて練習する予定です。

### ② 12/17(金)けん玉特別練習日

タニシ(元野川に文職員でけん玉名人)が、けん玉大会の前にささのはの子の応援をした!! と、けん玉を教えに来てくれることになりました。技のコツ等を教えてくれて、けん玉熱を盛り上げてくれるそうです。クラス別に室を分けて、徹底的に練習してくれるそうです。

### ③ 12/22(水)サングワロスが来る日

けん玉の練習の後、5時過ぎに来られるサングワロスを待ちます。プレゼントをもらう時間とその後の感激にひたる時間が必要になるので、迎え時間、一人帰りの方法等をお伝えください。

### 12/18(土)保護者懇談会です

時間 P.M.6:20~8:45  
場所 野川こども文化センター倉庫作室  
議題 (順不変)

- ① おたのしみ会の感想  
出立物のごと、友達を招待したことなど何でか
- ② 新入生募集について  
ポスターの貝出し、11/27説明会報告、1/6(日)もちつきと新入生説明会について
- ③ 進級を祝う会・高学年お泊り会の日程の相談
- ④ 年末年始うさぎ飼育当番について
- ⑤ 学年別話し合い  
その中で来年度の役員の方め方についても話し合います。
- ⑥ その他

### 風の子まつり

ご協力ありがとうございました  
2日間風は強かったのですが晴天で、大盛況でした。

カレー・ゲーム店 <5つのゲームのゲーム店 > とカレーライス  
カレーの材料切りから始まりました。300食分の材料にびっくり。「あー目にしみる」と何人も目を洗いに行きながらも大量の玉ねぎ、ニンジン、ジャガイモを約1時間で切り終えたパワに脱帽、称賛されたお父さんお母さんにも感謝です。  
ゲーム店は2日間とも大盛況!ピーターが多いのもびっくりです。感心したこと。  
◎3年以上の大人の説明のうまさ  
◎1年生が1年生なりに必死に勤めていたこと  
◎2年生が、きちんと当番時間に帰って来て、いなくなる前に、役割を履かしていたこと、去年に比べて成長ぶりが感じられてびっくりでした。  
幼稚園さんも多かったけど、楽しんでくれて良かった!!

### けん玉熱 110-2

ついに、くんが5段に合格しました。  
くんしかできない技が種目にある5段。どうも受かると執念を燃やしていたくんが、何度も悔しい思いをしたのを乗り越え、不得意な技も黙々と練習して合格しました。ささのはの長〜いけん玉の歴史の中で初の快挙です。師と仰ぐタニシも4段。「タニシに連絡して!」さぞくタニシに電話すると「スゴイ! よいこの機会に年末のけん玉大会で、くんもささのはのみんなも活躍してほしい。」練習方法等のアドバイスもありました。ショットアッシャーを感じている風のくん、最近いつになく寡黙に練習しています。この勢いを感じてか、難しい1級以上の合格者が次々出ています。

|          |                        |
|----------|------------------------|
| 1級       | くん (黒けん(段)目指して引き続き練習を) |
| 準初段      | くん (しています)             |
| 初段       | さん                     |
| (黒けん(段)) | くん                     |

お客さんも色々なお客さんがいて面白かったです。最高得点の人のカードを置いておき、「この点を越えられれば頑強」というさすかの呼び込みをする受付の人達。「アーン、このゲームもたーい」とうの子のババは「こんなわけねえなものに時間使えられない。」けれども意志を曲げずにやってくれたんだから鬼気力満ちた人ですネ。  
カレーライスも大盛況で「うわ、どうしよう並んだ。」「もう1万円も売れたよ」と報告に来てくれるほどでした。ご苦労さま。  
※今度店はおうらを見て下さい

# 手芸屋さん



今年も、2日間とも本当にいい天気で、1日目の10:00開店とともに、お客さんがどんどん来てとても大忙しの手芸屋さんでした。初めての1年生は、「まっほろりのツリー」担当で、いきなり「天竺の人」が来て、それでも、ていねいに、「ポドでここに  
あるビーズも好きなだけつけて下さい。星は1に好きなものを選んで下さい。」ビーズが足りなくなると補充してくれたり  
(大盤振舞におおと<sup>PAUSE</sup>ストップ!!という時も...)作り終わって帰る時も「あ、かとうございましてー!」と大きな声で頭までさげ、言っていました。「さ、お客様か、いっほいきたー、大変だよー」と言いつつも、すく満足気で、どんどん自信を持って接客していました。2年以上は年ごとに接客が慣れていて、ハムスター、ポドシリーズ、ハートの小物入れとどこにも対応してとても上手に教えていて、さすがと思いました。また、土曜日は開店と同時にお客さんがあふれたのが、日曜日は出足しが遅く、来始めたのが、10時57分頃(まっほろりツリーのお客さんは来ていたのですが...)「アッター(ハムスターの)お客さんが来たー!」と喜んだ。10:00~11:00のお当番さん達。そこで次の当番の人達が「交代だよー!」



「エ〜もう交代。せ、か、教えられると思ったのに〜!」  
そんな働き者が沢山いた。手芸屋さん。2日間の売上げがすごかったですよ。  
まあ、まあ、次があるから...

また、今年、高学年の2人が、土曜日に思いついた新しい商業戦法が考え出されて高売上げになった要因かも...。  
みんな、おつかれさまでした!